

TRAS LLAMADAS DESDE EL AYUNTAMIENTO

Denuncian hackeo en Texcoco contra Delfina

La alcaldesa de Texcoco, Sandra Luz Falcón, hizo un llamado a la FGJEM para que acelere las investigaciones

MIRIAM VIDAL

Los mensajes de promoción a la precandidata de Morena, Delfina Gómez, enviados desde las líneas telefónicas del Ayuntamiento de Texcoco, pudieron derivar de un hackeo y la guerra sucia contra la aspirante a gobernar el Estado de México.

Así lo señaló en conferencia de prensa Horacio Duarte, coordinador de precampaña de la morenista, quien aseguró que se trata de una estrategia que busca generar molestia entre la ciudadanía contra la maestra.

Acompañado del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, declaró que la llamada "guerra sucia" de los últimos días responde a que Delfina Gómez encabeza las preferencias electorales rumbo al 4 de junio.

Señaló la aparición de portales digitales que difunden información en contra de la senadora con licencia y de encuestas que favorecen a la precandidata del PRI, Alejandra del Moral, las cuales calificó de falsas.

El coordinador indicó que, de

acuerdo a sus propias consultas, 80 por ciento de los ciudadanos del Estado de México quieren cambio y de ahí, hay un alto índice que percibe a Delfina Gómez como la idónea para llevarlo a cabo.

Recordó que la madrugada del lunes, dos conmutadores del ayuntamiento de Texcoco fueron hackeados para hacer llamadas a los habitantes de esa localidad.

Reconoció que en los mensajes se promovió un mensaje con la voz de Delfina Gómez y los resultados de una encuesta, situación por la que el gobierno local presentó una denuncia de hechos ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

"Lanzaron esta estrategia que nos llama la atención lo sintomático de sus desesperación. Este tipo de mecanismo lo habíamos encontrado, lo hemos visto en otros estados, en otras campañas, pero lo hacían casi siempre uno o dos días antes de la elección para que hubiera, digamos, ese enojo, pero en esta ocasión se adelantaron", dijo.

Por separado, la presidenta municipal de Texcoco, Sandra Luz Falcón Venegas, lamentó que

grupos externos estén haciendo uso de la tecnología, dijo, para desestabilizar a la sociedad y al gobierno municipal de Texcoco.

Aseguró que la pretensión fue fincar un delito electoral, por lo que reiteró que se deslinda de la acción y reiteró el llamado a la fiscalía mexiquense para las investigaciones correspondientes a la carpeta a la que se le asignó el Número Único de Carpeta de Investigación (NUC) TEX/TEX/100/034003/23/02.

Mario Delgado confirmó que el cierre de la precampaña de Delfina Gómez Álvarez será el próximo domingo a las 11:00 de la mañana en Texcoco, tierra natal de la precandidata.

"Entraremos al periodo de receso, del 12 de febrero hasta el 3 de abril que arranca la campaña formal. Vamos a seguir trabajando con la gente, formando comités, buscando a las personas que nos van a ayudar a cuidar las casillas", apuntó.

▼ Horacio Duarte aseguró que se trata de "guerra sucia" en contra de la maestra. Foto especial



SE DESLINDA

gobierno texcocano de llamadas proselitistas

Presentan denuncia por las llamadas realizadas desde un conmutador del Ayuntamiento la madrugada del lunes

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

El gobierno de Texcoco, inició una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), para que investigue las llamadas con mensaje de Delfina Gómez Álvarez, en las que se puede identificar dos números telefónicos del ayuntamiento de Texcoco.

En entrevista con medios de comunicación, la presidenta municipal de Texcoco, Sandra Luz Falcón Venegas, lamentó que grupos externos estén haciendo uso de la

tecnología para realizar este tipo de acciones para desestabilizar a la sociedad y al gobierno municipal de Texcoco.

Se trata, denunció, de una mala intención de pretender fincar un delito electoral.

Tras deslindar al gobierno municipal de este tipo de acciones, Sandra Luz Falcón, señaló que se tuvo contacto con el fiscal Regional de Texcoco para que se investigara esta situación.

A su vez en la Fiscalía ubicada en el Barrio la Conchita, se inició una denuncia de hechos, para que sea esta dependencia la que investigue de dónde salieron las llamadas y

 Conocemos a la maestra Delfina, es una mujer texcocana a la que queremos mucho, sabemos de sus aspiraciones, pero como gobierno municipal estamos conscientes que hasta ahí podemos llegar

Sandra Luz Falcón Venegas

Presidenta Municipal de Texcoco

cómo fue que se hizo ver que salían de los teléfonos 5959520000 y 5959520004, número oficiales del ayuntamiento de Texcoco.

"Que sea esta la instancia que investigue y pida a Teléfonos de México el rastreo de



las llamadas realizadas durante la madrugada del lunes, a ciudadanos texcocanos para difundir un mensaje de Delfina Gómez Álvarez”, dijo la alcaldesa.

E hizo un llamado a los ciudadanos de Texcoco que hayan recibido esta llamada, para denunciar y así reforzar la queja y que la FGJEM realice las investigaciones correspondientes.

Solicitó que la investigación se haga apegada a derecho y haya un castigo para quienes orquestaron esta forma de intento de desestabilización del proceso electoral.

Añadió que desde las pasadas elecciones, el gobierno de Texcoco ha tenido auditorías permanentes, “que nos auditen para que vean cómo estamos trabajando”, dijo la presidenta, señalando que no es justo que se moleste a la ciudadanía por la madrugada, haciéndose pasar por el gobierno de Texcoco.

Urge investigación

Higinio Martínez Miranda deslindó de este hecho a la precandidata y al Gobierno Municipal, exige una investigación.

La madrugada del lunes se realizaron llamadas a diversas viviendas del Estado de México que salían supuestamente del número del Ayuntamiento de Texcoco, donde se escuchaba la voz de Delfina Gómez dando un mensaje político y también se realizaban encuestas, en un hecho que a todas luces es ilegal, señaló.

Delfina Gómez no ha realizado llamadas “es totalmente falso”, dijo el senador de la República, quien recordó que la precandidata se ha reunido en diversos municipios de la entidad mexiquense en eventos públicos, exclusivamente con los militantes y simpatizantes de los partidos que conforman la coalición.

Las llamadas se realizaron entre las 12 de la noche y 3 de la madrugada, “tenemos que saber si las llamadas se hicieron desde el interior de la Presidencia Municipal de Texcoco o si las líneas fueron clonadas y si se falsificó algún audio de la maestra, porque si esto último es verdad, estamos hablando de un caso grave, donde se requeriría de especialistas y tecnología de punta”, precisó.